

Bürgerforum am 11. Oktober

# Matthias Matussek gastiert in Bruchköbel

Bruchköbel. Am 11. Oktober um 20.00 Uhr ist es wieder soweit. Der Bruchköbeler Bürgerbund (BBB) lädt zum Bürgerforum in das Bruchköbeler Bürgerhaus ein. Diesmal ist ein besonders herausragender Gast im Main-Kinzig-Kreis. Matthias Matussek, Bestseller- und Spiegel-Autor und Gast in zahlreichen Talk-Shows.

Während der Zeit des Mauerfalls bis zum Tag der Deutschen Einheit berichtete er als Sonderkorrespondent aus Ost-Berlin, wofür er 1991 mit dem Egon-Erwin-Kisch-Preis ausgezeichnet wurde. Durch Artikel und

Bücher wie „Die vaterlose Gesellschaft“, „Wir Deutschen“ und zuletzt „Das katholische Abenteuer“ - allesamt deutsche Bestseller - griff Matthias Matussek wiederholt kontroverse Themen auf.

Der Abend wird unter anderem geprägt von der Frage „Wäre die Welt ohne Religion besser dran?“.

Auch die Entwicklung des Islam wird beleuchtet. Nach seinen Ausführungen wird sich Matthias Matussek den Fragen der Besucher stellen. Die musikalische Umrahmung wird von der Sängerin Esther Lorenz gestaltet.